
CE20231127-02 

6 
 
 
 
 
 

 

Séance du Conseil d’établissement de l’école de la Mosaïque 

 tenue au salon du personnel  le 27 novembre 2023                                                       
 

 
 
 

Présences 

Membres parents 
 

Madame Lysanne Gosselin  
Madame Catherine Lessard  
Madame Stéphanie Laflamme  
Madame Kim Dionne  
Monsieur Pierre Cordeau 
Madame Geneviève Trudel 
 

Membres du personnel 
 
Madame Fanny Duquette, enseignante 
Monsieur Daniel Masson, technicien au service de garde  
Madame Marie-Pier Loiselle, orthophoniste 
Madame Caroline Brunet, éducatrice spécialisée 
Madame Audrey O. Poliquin, enseignante 
Madame Karole Arseneault, enseignante 
 

OPP 
   

 

Absence 
 

 
 

 
Direction Mme Isabelle Fiset, directrice.  

Madame Isabelle Papineau, directrice adjointe. 

Public 
 

 
 
*** À noter que vous retrouverez l’abréviation CÉ pour remplacer le terme Conseil d’établissement. 
 

1. Ouverture de 
l’assemblée et 
présentation des 
membres 

Nous nous présentons.  
Kim Dionne se propose pour être secrétaire.  

2. Revue et adoption de 
l’ordre du jour 
 

 Proposé par Stéphanie Laflamme. 
 Secondé par Caroline Brunet. 
 
 

3. Parole au public Aucun public. 

4. Approbation du 
compte-rendu du 2 
octobre 2023 

Isabelle Fiset fait les modifications directement sur le compte-rendu. 
 
7.4.1.1.5 Modifier pour : non-disponibilité  
8.6 Modifier pour : Bô Sapin approuvé en juin 2023. Colle à moi a été un projet 
oublié à l’automne 2023. 
7.2.4 Modifier pour : facture envoyée par mois, mais divisée par semaine. 
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Proposé par Daniel Masson. 
Secondé par Audrey O. Poliquin. 

5. Suivi au compte-rendu 
du 2 octobre 2023 
 

Aucun. 

6. Informations diverses :  
 

6.1 Direction et personnel scolaire : Informations partagées par Isabelle Fiset 

- PI et communautés d’apprentissages débutés.  

- Comité collaboration école-famille ayant pour objectif d’outiller le 

personnel et l’amélioration des relations entre la famille et le personnel.  

- Aide à la classe (budget de surveillance) sera offert par les éducatrices en 

service de garde (5 à 10h pour certaines classes de 1er cycle).  

- Grèves en cours du personnel scolaire.  

- Soirée cinéma qui a permis d’amasser 1268$ avec 125-150 personnes 

présentes.  

- Manque de personnel pour l’encadrement au préscolaire 4 et 5 ans, puis 

1re année pour soutenir les élèves (grandes difficultés de comportement 

– agressivité) : TES, PEH, service de garde. 

- Isabelle ajoute que madame Anik Boudreau (enseignante) et Claudette 

Allard (orthopédagogue) prendront leur retraite le 22 décembre 2023.  

- Les parents pourront signifier l’absence de leur enfant via le portail 

Mozaïk. 

 

 

6.2 Service de garde : Informations partagées par Daniel Masson 

- Pédagogique du 25 octobre 2023 : 130 inscriptions et 2 absents. 

Pédagogique du 24 novembre 2023 : 101 inscriptions et 13 absents 

- Activités questionnées par un parent – décision prise entre service de 

garde et CÉ de ne pas faire d’activités à l’extérieur. 

- Madame Jeannine va terminer le 22 décembre, car elle partira en retraite.  

- Postes remplacés de façon générale. 

 

6.3 Comité de parents : Informations partagées par Geneviève Trudel 

Voir résumés en annexe 

6.4 OPP : non abordé, car pas de membre présent. 

7.  Pour adoption 
 

 

7.1    Bilan final du projet 
éducatif 2018-2022 et du 
plan de lutte contre la 
violence et l’intimidation 
 

Isabelle Fiset le présente sommairement. Correctifs proposés :  

- P.9 de 22 : Fanny Duquette nomme le correctif souhaité : 30 (nombre de classes) et 

29 (nombre d’enseignants). 29 est le nombre à retenir. 

- P.10 : Fanny Duquette nomme le correctif souhaité : une secrétaire d’école, une 

agente de bureau à temps partiel et un concierge à temps plein. 

- P.11 : signet non défini 

- P.12 : Geneviève Trudel nomme le correctif souhaité : mandat d’un an. 
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Adopté : Fanny Duquette. 

Secondé : Stéphanie Laflamme. 

7.2 Petites bouchées 
 

Karole Arseneault explique le projet soit le 19 décembre avant-midi. 

Parents cuisinent des desserts et les enfants apportent un plat en plastique. Chaque 

bouchée coûte 0.25$ et le parent donne 5$ maximum pour les achats. Parents 

bénévoles. Chorale par les élèves de 3e et 4e année. L’activité sera annoncée 

prochainement aux parents. 

 

Proposé par Karole Arseneault. 

Secondé par Kim Dionne. 

7.3 Campagnes de 
financement 
 

- Demande de subvention pour la cour d’école ne sera pas pour cette année, car 17 

demandes en attente au centre de services : 180 000 $ est le coût envisagé pour les 

travaux. L’école doit amasser 10% de 100 000$ et nous aurons 5 000$ de la ville, mais 

nous devons amasser l’autre 5 000$. Si le projet est de 200 000$, nous aurons 

seulement 5 000$ de la ville. 

- Le drainage du terrain est une action prioritaire et au coût d’environ 30 000$ 

- Stéphanie Laflamme nomme qu’un bon coup entendu en comité de parents est qu’une 

école avait amassé 27 000$ avec un courothon. 

- Lysanne Gosselin communiquera avec monsieur Lampron afin de voir si nous 

pourrions avoir 300 m2 de paillis (qui est offert aux citoyens par la ville au printemps). 

- Isabelle Papineau nomme qu’un cabanon en acier pourrait être acheté au coût 

d’environ 10 000$. 

- OPP propose la vente de fromages vers Pâques; fines herbes en mai, friperie en mai 

et colle à moi en juin.  

 

Proposé par Daniel Masson.  

Secondé par Audrey O. Poliquin. 

 
 
 
7.4 Guignolée 

 

Karole Arseneault propose de réaliser la guignolée (date à déterminer). Si l’activité n’a 

pas lieu, des boites seront placées à l’entrée du service de garde. 

 

Proposé par Karole Arseneault. 

Secondé par Kim Dionne. 

7.5 Modifications au code 
de vie 
 

Document nommé comme long à lire. Condensé avait été proposé et sera réalisé en 

comité nous informe Isabelle. 

Ajout de l’interdiction du cellulaire en classe. 

 

Proposé par Lysanne Gosselin. 

Secondé par Fanny Duquette. 

7.6 Modification au plan de 
lutte contre l’intimidation 
 

À la suite à l’annonce du protecteur de l’élève, nous devons intégrer des protocoles 

pour les violences à caractère sexuel, il est demandé que cela soit inscrit (cases 

mauves). Nouveau document utilisé qui est actuellement incomplet, mais devait être 

approuvé avant le 30 novembre 2023. Il est proposé que « stooler » soit remplacé par 

« rapporter » à la page 7. 
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Proposé par Stéphanie Laflamme. 

Secondé par Pierre Cordeau. 

7.7 Campagnes de 
financement : fromages et 
commandites alimentaires 
cinéma 

 

 

 

Proposé par Daniel Masson.  

Secondé par Audrey O. Poliquin. 

7.8 Fonds à destination 
spéciale-modification 

Pour information, les projets hockey et hockey cosom sont fusionnés ensemble. 

Versement d’intérêts : 1070 $ pour payer une partie de l’activité de début d’année. 

150$ des dernières petites bouchées restant dans budget musique. 

3 677 $ restant de l’OPP 2022-2023. 

 

Proposé par Stéphanie Laflamme. 

Secondé par Caroline Brunet. 

8. Pour approbation  

8.1 Grille-matières modifiée - Programme de Culture et citoyenneté québécoise débuté par les classes 

spécialisées et 3e année qui remplace le cours ECR (éducation et culture 

religieuse). 

 

Proposé par Audrey O. Poliquin. 

Secondé par Stéphanie Laflamme. 

 

- Ajouter cours d’art dramatique demandé par Audrey O. Poliquin au lieu 

d’arts plastiques auprès des enfants de classe langage, mais cela nécessite un 

spécialiste donc cela n’est pas possible. 

9. Pour information  

 9. 1 Suivi projet éducatif Cela est pour avril et non pour janvier 2024. 

Projet en avancement. 

Présenté à l’équipe-école et vote sur les pratiques souhaitées à mettre de 

l’avant. 

10. Pour consultation Aucune. 

11. Correspondance Aucune. 

12. Levée de séance 
 

Proposé par Fanny Duquette. 

Secondé par Geneviève Trudel. 
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  13. Documentations 
jointes :  

 

 

 


	tenue au salon du personnel  le 27 novembre 2023

